

Secuestran al Presidente de la Corte de Buenos Aires

Secuestraron al Presidente de la Suprema Corte de Buenos Aires

Despliegue Policiaco y Cierre de Caminos, Para Rescatarlo

BUENOS AIRES, 28 de febrero. (Latín)—El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires, Hugo Anzoárrgui, fue secuestrado esta mañana en la localidad suburbana de Monte Grande, 12 kilómetros al sur de aquí, informaron fuentes policiales.

El hecho ocurrió a las ocho de la mañana, cuando el magistrado circulaba en su vehículo por la ruta nacional 205, en el paraje denominado "curva de Santamarina".

Le fue cerrado el paso por tres automóviles.

Los secuestradores obligaron a Anzoárrgui a ascender a uno de sus vehículos, y huyeron a gran velocidad con rumbo desconocido.

La policía ordenó de inmediato el control de rutas y ca-

rrteras, con apoyo de helicópteros, para aprehender a los raptos.

No se difundieron de inmediato indicios sobre los motivos del secuestro, aunque fuentes policiales no descartaron que sus autores pudieran ser miembros de alguna organización extremista.

Novedades

Confusión por una Iglesia Cismática en la Argentina

BUENOS AIRES, Feb. 27, EFE.—Un senador de la oposición dio informe al gobierno sobre una llamada "Iglesia Católica Ortodoxa Argentina" que habría efectuado una ceremonia religiosa organizada por el Ministerio de Bienestar Social en los terrenos en los que se erigirá el Altar de la Patria.

Recientemente el diario "Mayoría", peronista y católico, comentaba que existía "confusión" en la jerarquía católica por las actividades que desarrolla esa iglesia cismática y que el Vaticano, por su parte, habría formulado una enérgica protesta ante la cancillería argentina.

El senador Fernando de la Rúa, del Partido Radical, solicitó anoche que el gobierno informe si el 24 de diciembre un titulado arzobispo privado de la Iglesia Católica Ortodoxa Argentina ofició una misa en el lugar que se levantará el monumento que albergará los restos de las principales figuras de la historia del país.

Preguntó también si esa ceremonia fue organizada como parte de los festejos de Navidad por un departamento del Ministerio de Bienestar Social, así como los vínculos que puedan existir entre esa iglesia argentina y su correspondiente brasileña.

Novedades

Fallecen 3 Niños por Meningitis

SAN MIGUEL DE TUCUMAN (Argentina), Feb. 27, UPI.—Tres niños de corta edad murieron atacados de meningitis en el hospital de la ciudad de Concepción, a 70 kilómetros al sur de esta capital provincial, informaron hoy las autoridades sanitarias.

Las víctimas fueron dos criaturas de un año de edad y otra de un año y medio. La meningitis, un mal altamente infeccioso que ataca las membranas que envuelven el cerebro, causó en la Argentina 19 muertes desde que aparecieran algunos casos aislados en agosto pasado.

Las autoridades sanitarias anunciaron que de inmediato se tomaron medidas para evitar la aparición de un brote en Concepción, desinfectándose el establecimiento hospitalario en su totalidad.

"La situación está totalmente controlada", afirmó un vocero de la secretaría de Salud Pública provincial, aunque, agregó que otros diez niños están en observación.

Se informó asimismo que las fuerzas de seguridad que actúan contra las guerrillas en esta provincia, a 1,700 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, fueron alertadas para que colaboren con las autoridades sanitarias en caso de que detecten algún nuevo caso del mal.